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DICHIARAZIONE DI VOTO di cui al punto 2 odg

Presidente del Consiglio, Consiglieri,

il gruppo SGF accoglie positivamente il nuovo regolamento TARI che recepisce tra 
l’altro, entro tempo massimo (considerato che andrebbe approvato entro il 30 aprile 
2023), le disposizioni regolamentare di ARERA che impongono una serie di obblighi 
“di servizio”che interessano sia il gestore della raccolta e del trasporto dei rifiuti  sia 
il gestore della tariffa e il rapporto con gli utenti, particolarmente laddove si 
interviene nel regolare la richiesta di attivazione del servizio (tramite la dichiarazione
tari), la trattazione dei reclami, delle richieste di riesame/di ricalcolo, l'invio degli 
avvisi di pagamento e la fissazione delle scadenze del tributo. Attuazione di obblighi 
di servizio che sono ovviamente legati al raggiungimento degli standard 
qualitativi del servizio che l'Arera vuole garantire.
Ragione per cui questo gruppo non può che esprimere proprio unanime voto a favore 
rispetto al testo in discussione.
Ciò non di meno va evidenziato che l’approvando “nuovo regolamento TARI” non 
può limitarsi ad essere un mero testo formale.
Da qui le nostre richieste di chiarimenti che per l’ennesima adunanza chiediamo 
all’ass. Cadore in tema di miglioramento (a seguito del declassamento del Comune di
S.Genesio con riferimento ai parametri di ARERA) degli “standard qualitativi” del 
servizio offerto.
Quali novità vi sono ad oggi rispetto al Consiglio del 30 marzo , nel quale l’ass. 
Cadore ci aveva anticipato esservi a breve una riunione avente ad oggetto tale 
questione con la società appaltatrice del servizio? 
Sempre in tema di decoro urbano previsto e disciplinato da tale approvando 
regolamento, quando si ha intenzione di attivare il servizio di pulizia delle 
strade?
Ed in ultimo questo gruppo coglie l’occasione per chiedere sempre all’ass. 
Cadore quando sarà possibile che il Comune si assuma carico della gestione e del
decoro urbano della “zona casetta dell’acqua” (vie : Trento, Padania, Gorizia 
oltre le nuove vie in fase di realizzazione vie Verona e Vicenza) nelle quali i 
residenti (in alcuni casi da oltre 10 anni) subiscono i disservizi di un area 
perennemente in fase di cantiere.
Ovvero, qualora ciò non sia ancora nei programmi di questa Amministrazione, 
come il Comune intenda regolarsi con i soggetti detentori dell’area. 
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